

## 道路功労者表彰

株式会社ボンフォームが日本道路協会より道路功労者表彰を受賞され、役場にて伝達式が行われました。

同社は、大垣市内に本社があった約30年前から清掃活動に力を入れており、安八町に進出した平成19年からは、地域貢献・道路美化保全のため毎週金曜日の朝、会社周辺道路の清掃活動を社員が自発的に行っています。

西脇崇史社長は、「きれいな町・会社で心地よく働ければと思いつけてきた活動が評価されてうれしいです。これからも続けていきたいです」と話されました。



▲表彰状を手にする西脇保彦会長（左）と西脇崇史社長（右）

## 7/21 梅の天日干し

安八百梅園で農産物加工運営委員会梅部会による梅の天日干し作業が行われました。

塩漬けた実をシソとともに漬け込んで、日光の下に並べて乾燥させました。出来上がった梅干しやシソなどは、安八温泉や大垣市のJAにしみのファーマーズマーケットにて販売されます。

種田峯子部会長は、「夏バテ予防のためにも梅干しを食べて元気をつけてもらえたらうれしいです」と話されました。



▲青空のもと真っ赤に染まった梅を干す梅部会の皆さん

## 8/1 安八水まつり2021花火大会

昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、総合体育館周辺でのイベントは中止になりましたが、“水神様”に「安八町の安寧と皆さまの幸せ」を祈願し、励ましとなるよう安八水まつり実行委員会主催で、花火大会が開催されました。

安八町のどこからでも誰もが花火を見ることができるよう、総合運動公園野球場と北部公園グラウンドの2か所から約10分間にわたって赤や緑といった多彩な2号玉と2.5号玉計230発が打ち上げられました。

QRコードを読み込むと花火の動画が見られます。

\*最後の約1分間



▲夜空を彩る夏の風物詩